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MOMENTO TRIBUNA: Rodrigão defende Semana de Orientação 

Profissional 
          Em sua fala na tribuna, o vereador Rodrigão (PSD) deu destaque para sua 

indicação, que encaminha minuta de projeto de lei instituindo a Semana de 
Orientação Profissional para o Primeiro Emprego nas escolas públicas do município. 

"Esse projeto é de fundamental importância para os nossos estudantes que estão 

concluindo o ensino fundamental. O mercado de trabalho vem se tornando mais 

competitivo. E a escolha profissional consciente é fator primordial para o sucesso 
num cenário de diversidades. Como esse projeto tem de vir do Executivo, estou 

encaminhando para o prefeito". 

         O vereador ainda destacou outro projeto que está encaminhando para o 

Executivo, que trata da capacitação e orientação dos servidores públicos na rede 

municipal de ensino para prestação de primeiros socorros. "Vejo a importância, nas 
escolas, dos funcionários terem pelo menos o básico de primeiro socorros, isso pode 

evitar muitos acidentes, principalmente com crianças. Pode salvar muitas vidas". O 

vereador ainda parabenizou as Polícias Civil e Militar e a Guarda Municipal, que vem 

fazendo grandes apreensões de drogas e solicitou uma atenção mais intensa na 
escola Ladeira, para coibir a presença de indivíduos estranhos. 

         Rodrigão ainda ressaltou que uma indicação de sua autoria, de 2017, para 

construção de quadra poliesportiva no Jardim Ana Maria está com os trabalhos já 

foram iniciados. "Fico feliz, o povo vai ser contemplado, é um bairro que cresceu 
muito, precisa de um espaço de lazer e de esporte". O vereador ainda comentou 

sobre a necessidade do bairro Terra da Uva, que também precisa da obra. "Já existe 

até o projeto e sabemos que existe tráfico de drogas nessa região, e temos de fazer 

um trabalho para segurar nossos jovens lá, levando esporte, cultura. Temos de 

envolver os nossos jovens. Peço ao prefeito e secretário de Esportes, vamos dar 
atenção para aquele pessoal". 

         O vereador Caetano fez um aparte, destacando que o projeto para o Terra da 

Uva já está em fase de licitação. Finalizando, Rodrigão disse que não conseguiu trazer 

a carreta Mulheres de Peito, para exames preventivos contra o câncer de mama no 
mês de outubro (Outubro Rosa), mas que o veículo estará na cidade de 9 a 14 de 

dezembro. "Quem não fez a prevenção, a carreta estará à disposição. Quero 

agradecer ao deputado Cesar, por ajudar através do governador Dória, ao prefeito e 

ao secretário de Saúde". 

13/11/2019 

MOMENTO TRIBUNA: Luiz Rosa quer unidade do Poupatempo 
Móvel 
          Em seu momento na tribuna, o vereador Luiz Rosa (MDB) destacou sua 

indicação, solicitando que seja providenciado ofício ao Governo do Estado, para que 

Louveira seja contemplada com o Poupatempo Móvel. "É uma necessidade para que 

possamos facilitar os trabalhos de atualização dos nossos documentos". O vereador 
ainda informou que igualmente solicitou faixa de pedestre elevada em frente da 

Escola Estadual Professor Alberto Ferreira Resende, na rua Ricieri Chiqueto, no bairro 

Santo Antônio. “É um local de bastante fluxo de carros e temos a escola. Precisa de 

faixa para evitar acidentes e chamar mais atenção dos motoristas com relação aos 
jovens e crianças que precisam atravessar". 

           O vereador ainda defendeu outra indicação de sua autoria, solicitando a 

implantação de campanha permanente  de fortalecimento  da convivência entre 

professores e famílias dos estudantes da rede municipal de ensino.  "Entendo que o 
professor conhece o aluno, mas não tem contato com a família. Se houve essa 

interação entre os pais e professores, todos ganham". Para finalizar, o vereador 

destacou que fez pedido de emenda para o deputado Paulo Freire da Costa, e foi 

atendida, resultado em R$ 150 mil para o município. "Será para custeio da área de 



     
saúde, vai servir para comprar medicamentos de uso contínuo, exames. Não é o 

primeiro, no final do ano passado também consegui R$250 mil para comprar as 

bombas para levar água aos bairros Monterrey e Pau a Pique. Todo ano procuro 
buscar essas emendas e tenho êxito. Consegui R$150 mil para reforma do posto de 

saúde,  R$150 mil para comprar aparelhos de RX, R$ 200 mil para o posto de saúde 

central. Agradeço o deputado Paulo Freire da Costa”. 
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Voluntários em resgate de desabamento recebem Moção de 

Aplausos 
           O amor ao próximo, a ação humanitária e o desejo de ajudar de forma 

abnegada as vítimas de desabamento de um prédio em Fortaleza foram relembrados 

pela Câmara dos Vereadores durante a aprovação de uma Moção de Reconhecimento, 

Congratulação e Aplausos ao casal Sueli e Marlon, moradores e servidores públicos 

de Louveira. Eles participaram como voluntários durante acidente ocorrido em 15 de 
outubro na capital cearense. 

           O autor da Moção, vereador Nilson Cruz (PSD), afirmou que a homenagem é 

uma pequena ação do Poder Legislativo em reconhecer a atitude da técnica em 

enfermagem Sueli Amorim e do seu esposo, Marlon Candiani, motorista, ambos 
servidores públicos. Segundo ele, enquanto estavam em férias no litoral nordestino, 

ficaram sabendo do desabamento do edifício Andrea. “Eles não hesitaram e se 

dirigiram até o local para atuarem como voluntários no resgate e socorro às vítimas”, 

comentou Nilson. “Desejo que esse gesto possa servir de exemplo para todos os 
brasileiros; parabéns pela atitude”. Em seguida, o vereador pediu o apoio dos demais 

colegas para a aprovação da Moção. 

             Em sua fala, o vereador Clodoaldo (PPS) destacou que, mesmo em viagem 

de descanso, o casal dedicou-se ao próximo sem esperar nada em troca. Luiz Rosa 

(MDB) comentou que cada um só pode dar o que tem em seu coração e que eles 
foram comovidos por uma força maior que os levou até lá. Marquinhos do Leite (PTB) 

disse que o país precisa de mais pessoas como Sueli e Marlon, que se dedicam ao 

voluntariado. Helinho (PTB) afirmou que era gratificante votar uma homenagem tão 

merecida como essa e que o casal são pessoas de coração bom e que ouviram o 
chamado divino para estender a mão ao próximo. Rodrigão (PSD) exaltou a atitude 

do casal, diferenciando da atual crise moral da sociedade que passa por momentos 

de egoísmo. Caetano (PTB) também enalteceu o desprendimento do casal em ajudar 

mesmo estando férias. Finalizando os discursos, o presidente da Casa, Laércio Neris 
(PTB) concordou que são ações como a de Sueli e Marlon fazem a diferença na 

sociedade e merecem ser homenageadas. 
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Reforma administrativa da Prefeitura é aprovada na Câmara 
           A reforma administrativa de cargos da Prefeitura de Louveira foi aprovada 

pela Câmara de Vereadores na noite desta terça-feira, 12, por dez votos favoráveis 
e dois contrários. O projeto criou cargos que não existiam no Poder Executivo, definiu 

as atribuições e colocou, em vacância, diversos outros cargos. Todos os cargos são 

para servidores concursados e o objetivo, segundo justificativa apresentada no 

projeto, é dinamizar o serviço público com melhorias no atendimento à população. 
            Entre os cargos criados estão os de engenheiros eletricistas, civil, químico, 

fisioterapeutas, assistente jurídico, especialista ambiental, fiscal, auditor fiscal, 

agropecuário e sanitário, técnico em turismo, técnicos de edificações, técnico em 

farmácia. Dezenas de cargos serão extintos em caso de vacância, ou seja, deixarão 

de existir quando o servidor concursado deixar a Prefeitura, seja por pedido de 
exoneração ou aposentadoria.   

            Duas emendas foram apresentadas. Na primeira, incluiu-se a exigência de 

registro na Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) para os casos de assistente 

jurídico. A outra emenda retirou a expressão “dirigir veículos” das atribuições 



     
previstas nos cargos que seriam criados. O projeto e as emendas foram aprovados, 

mas receberam votos contrários dos vereadores Leandro Lourençon e Agostinho 

Tardiveli, ambos do PSDB. 
  

Habite-se: outro projeto aprovado na mesma sessão alterou a lei que permite que 

construções comerciais e residenciais antigas não tenham obrigatoriedade de 

apresentar o habite-se. A nova redação da lei desobriga construção com mais de 25 
anos de possuir o habite-se, desde que apresente planta de construção devidamente 

assinada por profissional da área com devida ART. 

13/11/2019 

Vereadores aprovam remanejamento de R$ 14 milhões 
          A Câmara de Vereadores aprovou três projetos de Lei de autoria do Executivo 

e autorizou o remanejamento de créditos da Prefeitura no valor de quase R$ 14 
milhões. Na mesma sessão, realizada na noite desta terça-feira, 12, os vereadores 

votaram outros dois projetos, uma Moção de Aplausos e Reconhecimento, um 

requerimento de pesar e apresentaram 40 indicações de melhorias. 

            Os valores serão redistribuídos entre as Secretarias para serem utilizados 
em manutenção e limpeza de unidades de Saúde e unidades escolares, aquisição de 

móveis e material pedagógico, reforma do Ceil do bairro Santo Antonio e da escola 

da Vila Pasti, além de desapropriações para readequação do anel viário e da 

barragem do Fetá. 

Os valores estão previstos nos projetos 32, 34 e 35/2019 e foram aprovados por 11 
votos favoráveis e um contrário, do vereador Marquinhos do Leite (PTB). Ele justificou 

dizendo que o prefeito tem, por lei, autorização prévia para fazer remanejamento 

sem precisar da Câmara, sendo 15% do orçamento e 20% do superávit e que o 

dinheiro seria utilizado para outros fins. 
Outros vereadores não gostaram da suposição e defenderam a seriedade dos 

projetos, afirmando que tanto os valores quanto a destinação estavam mencionados 

claramente no texto enviado pela Prefeitura. Nilson Cruz (PSD) afirmou que não 

estava brincando e pediu explicações sobre a suposição de Marquinhos. Rodrigão 
(PSD) disse que o vereador tem obrigação e poder para fiscalizar se o dinheiro está 

sendo usado para o que foi aprovado. Caetano (PTB) disse que a Prefeitura não tem 

como mudar o uso do dinheiro para diferente daquilo que está no projeto e que o 

vereador tem que fiscalizar. 
            Os vereadores aproveitaram também para reforçar a necessidade do 

remanejamento para atender ações como manutenção de Unidades de Saúde, 

manutenção e reforma de escolas, aquisição de material pedagógico, desapropriação 

para conclusão da barragem do córrego Fetá e desapropriação para aumentar a 

rotatória na entrada da avenida Atilio Biscuola, a fim de melhorar o acesso de veículos 

pesados às empresas daquela região da cidade. 

 


